

紙すき出前教室

北区 小部児童館

日時:2018年2月13日

北区「小部児童館」で 紙すき出前教室 を開催しました！

恒例になった 出前教室です！

今年も親子で「バレンタイン カード作り！」を開催しました。

今回は、近くの「神戸親和女子大学」交換留学生として来日中の

「ソウル女子大学」日本語日本文学科の 学生さん 6名が 参加されました。

学生さんの 帰国前日の 行事で、

「ケナフの会 初の 国際交流活動」になりました。

毎度のことながら、「小部児童館」の 企画に 感心した次第です。



小部児童館 玄関



本年度2度目の  
小部児童館「紙すき教室」開催です



記念撮影

ソウル女子大生 6人 と 神戸親和大生 1名



早速 国際交流開始です！

紙すき教室 開始です！





紙すき指導  
大学生も初めての紙すきです



親子で紙すき 作業です



バレンタインカードを 絵具で飾り付けです



楽しくカード作りをしました！ ありがとうございます！



参加者全員で記念撮影です



ソウル女子大学生を見送りました

## お知らせ 1

### 2018年度 ケナフの会 総会 開催日がきました。

- ・開催予定日:2018年4月16日(月) 17時開始を 予定しています。
- ・当日は「ケナフの会総会」後に、「新会員歓迎会」「親睦会」を同時開催致します。
- ・会員各位のご出席をお願い致します。4月16日は ケナフの会総会参加を 予定して下さい。お願い致します。
- ・会場は「三宮界限」にする予定です。詳細は 3月のニュースレター 下旬号で お知らせします。

## お知らせ 2

### 本年度の「紙すき出前教室」は 終了しました！

- ・2月13日(火)に「北区 小部児童館」で開催しました、「紙すき出前教室」で 本年度の出前教室は全て完了しました。

#### ・実績報告

- ① 紙すき出前教室開催回数: 18回
- ② 紙すき教室参加者数 : 1,080人
  - (児童+生徒 866人)
  - (父兄 214人)
- ③ 出前教室指導参加者 : 223人
  - (ケナフの会会員 152人)
  - (KSCケナフの会会員 71人)

立派な実績を上げることが出来ました。  
会員各位 及び KSCケナフの会のご協力の賜物であります。  
KSCケナフの会との「協業」の成果でもあります。  
有り難うございました。

## お知らせ 3

### **2018年度「しあわせの村 わいわいストリート」開催決まる！**

**開催日:2018年 5月 5日 (土) (こどもの日)**

詳細が決まりましたら、「ケナフの会ニュースレター」で お知らせ下さい。  
会員各位のご参加をお願い申し上げます。

## お知らせ 4

### **新会員募集中！**

**シルバーカレッジ 22期生 (3月卒業)の方々の**

**入会をお待ちしています。！**

又、お友達の入会希望の方をご紹介下さい。お誘い下さい。

ケナフの栽培及び活用を通じて、「地球温暖化防止の啓発」と、

「児童・生徒の健全育成」及び

「一般市民への地球温暖化防止の啓発」を図る活動をしませんか！